

**TREASURER'S STATEMENT ON DEVELOPMENT CHARGES ReSERVE  
FUNDS FOR 2012**

**COMMUNICATION DE LA TRÉSORIÈRE DE LA VILLE SUR LES  
REDEVANCES D'AMÉNAGEMENT DE 2012**

**COMMITTEE RECOMMENDATION AS AMENDED**

**That Council receive this report for information, as amended by the replacement of Revised Pages 2, and 4 (Document 1) of the report\*, to increase the outstanding commitments for Public Transit to \$65,522,252 from \$18,133,852, and adjusting the Unapplied Capital Project Funding / Debt Requirements for this particular service category to more accurately reflect current and future obligations in relation to transit-related capital projects that will require development charge funding.**

\* *Pages 3 and 5 of Planning Committee Report to Council N<sup>o</sup> 48A*

**RECOMMENDATION MODIFIÉE DU COMITÉ**

**Que le Conseil prenne connaissance du présent rapport, tel que modifié, les pages 2, et 4 (Document 1) du rapport\* ayant été remplacées par des versions révisées comme suit : le montant des transactions du transport en commun non réglées de 65 522 252 \$ a été augmenté de 18 133 852 \$, et le financement du projet d'immobilisation et/ou des dettes à amortir non imputé a été ajusté pour cette catégorie de services en particulier afin de refléter plus exactement les créances actuelles et futures liées aux projets d'immobilisations visant le transport en commun, qui exigeront un financement des redevances d'aménagement.**

\* *Les pages 3 et 5 du Rapport au Conseil du Comité de l'urbanisme n<sup>o</sup> 48A*

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Deputy City Manager's report, Planning & Infrastructure, dated 21 March 2013 (ACS2013-PAI-PGM-0093).  
Rapport de la directrice municipale adjointe, Urbanisme et infrastructure, daté le 21 mars 2013 (ACS2013-PAI-PGM-0093).
2. Extract of Draft Minutes 52, 23 April 2013.  
Extrait de l'ébauche du procès-verbal 52, le 23 avril 2013.

**BACKGROUND**

The **PLANNING COMMITTEE** met on **23 APRIL 2013** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

**HISTORIQUE**

Le **COMITÉ DE L'URBANISME** s'est réuni le **23 AVRIL 2013** et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.